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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 29 de Noviembre de 2013.
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    La portavoz del PP en el Ayuntamiento de Irun, Juana de Bengoechea,
presentó ayer las obras que se van a incluir en el presupuesto de 2013 por
modificación de créditos, a propuesta del grupo municipal popular. «Las
enmiendas que nosotros hemos introducido y acordado para esta próxima
distribución de dinero suman 675.000 euros, de un total de dos millones»,
dijo la portavoz del PP. «Podemos felicitarnos como grupo municipal por
haber conseguido que nuestros puntos de vista sobre las carencias y
necesidades de la ciudad hayan sido asumidas y compartidas por el equipo
de Gobierno».   Entre las propuestas firmadas por el PP (cinco en total),
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hay dos relativas a la campaña de renovación de aceras. La primera supone
115.000 euros y es «para una acera de Julián Gayarre, la calle del Lazareto»,
informó Juana de Bengoetxea. Para la segunda, se han destinado 120.000
euros. Se trata de un tramo «donde había un verdadero riesgo: la acera de
la calle Juan Thalamas Labandibar, que va a la subida de las escaleras».
 
Por otra parte, se han destinado 400.000 euros para instalar el ascensor de
la Casa Consistorial. «Es algo que llevamos pidiendo cinco o seis años y, al
final, lo hemos conseguido», añadió la portavoz del PP.
 
Calle Blas de Lezo
 
A propuesta del grupo municipal popular, se han destinado, también, 10.000
euros «para hacer un estudio de tráfico de San Miguel, que es previo a
poder peatonalizar la calle Blas de Lezo, contigua a la residencia Cáser.
Nosotros hemos pedido que se peatonalice esa calle para que los ancianos
tengan un sitio donde poder estar al aire libre. Les pusieron unos bancos,
pero están asomados al tráfico».
 
Por último, el Partido Popular ha propuesto que se empiece «con el
proyecto de renovación de ventanas», para el que se han reservado 30.000
euros. La pasada semana, el grupo municipal del PP planteó la creación de
una línea de subvenciones para cambiar ventanas corrientes por las de
doble cristal, para mejorar el aislamiento acústico y térmico, dando
prioridad a las zonas de la ciudad que padecen ruidos causados por el ocio
nocturno. «Para el año que viene, ya hemos acordado con el concejal de
Hacienda que irá una partida potente destinada a mejorar la eficiencia
energética, concretamente para la renovación de ventanas y de calderas».
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